

Mach dir ein paar schöne Stunden

Musik: Friedrich Neuninger

Text: Jürgen Zobel/Helga Zorn

The musical score is written in 2/4 time with a key signature of one flat (B-flat). It consists of seven staves of music with corresponding lyrics. The first staff includes a repeat sign and a double bar line. The second staff has a double bar line at the end. The fifth staff includes the word 'Refrain' above the lyrics. The seventh staff has two endings, labeled '1.' and '2.', with a double bar line at the end.

Verse

1. Die Wel - len rau - schein lei - se. "Fühl" dich wie zu Haus, bleib' doch noch hier,
2. Der Wind singt nur ganz heim - lich ei - ne Me - lo - die. Hö - re auf sie,

bleib' noch bei mir". Die Blu - men wol - len sa - gen. "Ruh' dich ein - mal aus,
glau - be an sie. Der Wald ist wie ver - zau - bert wenn der Mond er - wacht,

schau' in das Him - mels - blau -. Und Schmet - ter - ling - ge flie - gen vol - lig un - be
Zau - ber der Som - mer - nacht -. Und tau - send Ster - ne strah - len, spie - geln sich im

schwert, weil ihn'n die Welt ge - hört. **Refrain** Mach dir ein paar schö - ne Stun - den, frag ein
See, Ab - scheid tut dann so weh.

mal nicht nach der Zeit, laß den All - tag weit zu - rück, mach dein Herz auf, ganz ganz weit. Mach dir

ein paar schö - ne Stun - den, schau - e heut' nicht auf die Uhr, denn im Le - ben zähl'n die schö - nen Stun - den

nur -, denn im Le - ben zähl'n die schö - nen Stun - den nur -. 2. Der nur - .